

Andreas Hander



Liebe mittelfränkische Grüne,

mein Name ist Andreas Hander, ich bin 38 Jahre alt und lebe in Neustadt an der Aisch. Ich bin seit 2022 Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen.

Ich bin Vorsitzender des Grünen Ortsverbands Neustadt an der Aisch sowie Beisitzer im Kreisvorstand des Landkreises und dort unter anderem für den Bereich Social Media verantwortlich. Zudem bin ich Geschäftsführer des Kreisverbands Nürnberg und bringe meine betriebswirtschaftliche Ausbildung sowie ausgeprägte organisatorische und kommunikative Kompetenzen in die politische Arbeit ein.

Für die kommende Kommunalwahl kandidiere ich auf Listenplatz 8 unserer Kreistagsliste. Meine politischen Stärken liegen insbesondere in strukturierter Gremienarbeit, klarer Kommunikation und der verlässlichen Zusammenarbeit zwischen Orts-, Kreis- und Bezirksebene.

Ich bin verheiratet und Vater von zwei Kindern. Mitglied bei den Grünen bin ich zwei Tage nach der Geburt meiner Tochter geworden. Daran zeigt sich für mich sehr klar, was meine Motivation ist: politische Verantwortung zu übernehmen, um meinen Kindern eine lebenswerte und zukunftsfähige Gesellschaft zu hinterlassen.

Gerne würde ich meine Erfahrungen und meine Motivation im Bezirksausschuss einbringen und dort konstruktiv mitarbeiten.



PAULUS GUTER

ZUKUNFT GESTALTEN
STATT VERGANGENHEIT
VERWALTEN

ENGAGEMENT (AUSZUG):

2010-14: Jugendleiter in St. Andreas Wolfratshausen
2010-17: Freiwillige Feuerwehr Wolfratshausen
2011&15 Maibursche Wolfratshausen
2013: Koordinierungskreis 72h Sozialaktion
2015: Mitgründer des Improtheaterverein "FAUst aufs Auge"
2014-19: Organisation der CONTACT-Firmenkontaktmesse sowie EM-Public-Viewing
2019-21: Buddy für internationale Studierende
2019-23: Studierendenvertretung der FAU
2019-22: Organisation des Social-Startup-Wettbewerbs Generation-D
2019-21: Mitinitiator Radentscheid Erlangen
seit 2021: Vorstandsmitglied ADFC Bayern
2022-2025: Gründung Jugendorga "Junger ADFC"
2021-23: Mitinitiator Radentscheid Bayern

GRÜNES ENGAGEMENT:

seit 2020: Stadtteilbeirat Erlangen Innenstadt
seit 2021: Wahlampfunterstützung der Grünen Erlangen (BTW21, LTW23, EW24)
seit 2023: Mitglied im Kreisverband Erlangen-Stadt
2024: Aktivenbetreuung bei Wir-Pro-StUB-Kampagne
seit 2024: (Ersatz-)Delegierter bei BezVers, LDKs, BDKs
2025: Bundestagskandidat WK ER/ERH
seit 2025: Mitglied im Kreisvorstand Erlangen-Stadt
2026: Kandidat für den Stadtrat (Platz 10)

KONTAKTDATEN

Handy: 0170/5821704
Mail: paulus.guter@gruene-erlangen.de
Instagram: @1guterpaulus
LinkedIn: linkedin.com/in/paulus-guter/

BEWERBUNG ALS MITGLIED IM BEZIRKSAUSSCHUSS

Liebe Freund:innen,

die Fridays for Future Bewegung hat mich zu aktiven politischen Engagement gebracht. Zuerst war ich in Initiativen wie dem Radentscheid Erlangen aktiv, dann lange Mitglied in der Studierendenvertretung in verschiedenen Gremien, dann habe ich das Volksbegehren Radentscheid Bayern organisiert, bin seit vier Jahren Mitglied im Vorstand des ADFC Bayern, habe dort den Jugendverband "Junger ADFC" mitgegründet und bin schließlich bei den Grünen gelandet, für die ich aktuell im Stadtteilbeirat sitze und Mitglied im Kreisvorstand bin.

Ich erinnere mich gut daran, wie ich in meiner ersten Sitzung des studentischen Konvents erstmals eine Geschäftsordnung sah und mich fragte "Wofür braucht es denn das, ich will hier doch einfach Themen voranbringen?!". Nach über sechs Jahren Gremienerfahrung in der Universität, im Verwaltungsrat des Studierendenwerks, im ADFC, im Stadtteilbeirat und bei uns Grünen bin ich ein ziemlicher Nerd bzgl. Satzungs-, Struktur- und Haushaltsfragen geworden. Mir macht es unheimlich Spaß, Strukturen aufzubauen bzw. gewachsene Strukturen zu reformieren und an die heutige Zeit anzupassen sowie Fundraising zu betreiben.

Und deshalb bewerbe ich mich für zwei Jahre für den Bezirksausschuss, weil ich mithelfen will, dass wir als Grüne in der Fläche Mittelfrankens noch sichtbarer werden, Strukturen aufzubauen und Strategien für Mitgliedergewinnung zu entwickeln. Außerdem will ich mithelfen, die vielen guten Ideen und erprobten Formate, die wir in den KVs und OVs haben, in die Breite zu tragen - egal ob es der Punsch-Ausschank im Mehrwegbecher ist, ein Schafkopfrennen "Grün sticht", Filmvorführungen mit Diskussion oder gute Social Media Ideen. Denn ich bin überzeugt: Nicht nur Glück ist das Einzige, das sich verdoppelt, wenn man es teilt, sondern auch die Wirkung, wenn man Erfahrungen teilt.

All meine Gremienerfahrung, all meine Kampagnenerfahrung und all meine Erfahrung im Aufbau von Strukturen will ich in den Bezirksausschuss einbringen, damit wir stark in der Kommunalwahl 2026 abschneiden und uns gut vorbereiten für die Super-Wahlmonate 2028/2029, in der (Stand heute) Bezirkstags-, Landtags-, Bundestags- sowie EU-Wahl stattfinden.

Ich bitte um euer Vertrauen und bedanke mich für eure Unterstützung!

Euer Paulus



Jonas Werner

jonas.werner93@aol.de

Persönliches

1993 Geburt in Hersbruck

2015 Bachelor BWL

2015-2018 Controller

2019 Bachelor WING

2022 Master WING

ab 2022 Data Engineer

Interessen

- Wandern/ Trekking
- Brettspiele

Politisches

2022 Eintritt

2022-2025 Mitglied im KV

Vorstand Erlangen

2023 stellv. WK-Leitung
für die Landtags- und
Bezirkswahl

2024 WK-Leitung für die
EU-Wahl und die Grüne
StUB-Kampagne

2024-2025 Mitglied im
erw. Bezirksvorstand

seit 2025 bayerischer
Delegierter für den
Länderrat

BEWERBUNG FÜR DEN BEZIRKSAUSSCHUSS

Liebe Freund*innen,

wenn man in eine Partei eintritt, ist die Bezirksebene oftmals diejenige, die am schwierigsten zu greifen ist. Was macht eigentlich der Bezirkstag?

Was sind die Aufgaben der Bezirksebene innerhalb der Partei?

Ich bin mir sicher, ich bin nicht der Einzige, der sich beim ersten Kontakt mit dem Bezirk genau das gefragt hat. Zum Glück haben wir motivierte Bezirksräte*innen und einen Bezirksvorstand, der nicht müde wird diese Ebenen zu erklären und so hat auch mich das Interesse am Bezirk gepackt.

Ich bin Jonas, 32 Jahre alt, beruflich IT-Experte für digitale Transformation in einem fränkischen Industriekonzern und seit meinem Eintritt 2022 tief verwurzelt in der Parteiarbeit vor Ort. In meinem Kreisverband in Erlangen habe ich Verantwortung in mehreren Wahlkämpfen übernommen und erlebt, wie starke politische Positionen entstehen: im direkten Austausch mit Menschen an Haustüren, Infoständen und in intensiven Debatten im Kreisverband.

Die letzten beiden Jahre durfte ich als Delegierter meines Kreisverbandes im erweiterten Bezirksvorstand mitarbeiten. In der neuen Struktur bewerbe ich mich nun auf einen der Plätze im Bezirksausschuss. Dort möchte ich neben meiner Erfahrung Folgendes Einbringen:

- **DATENAFFINITÄT:** In den letzten Wahlkämpfen haben wir für strategische Entscheidung zunehmend datengestützt agiert und damit bspw. beim Haustürwahlkampf gute Ergebnisse erzielt. Das möchte ich gerne bezirksweit erreichen.
- **MITGLIEDEREINBINDUNG:** So schön das enorme Wachstum im Bundestagswahlkampf war, so herausfordernd ist es auch, die Strukturen der Partei anzupassen, um allen Mitgliedern Andockpunkte zu bieten. Genau darum geht es in den nächsten Jahren.

Vielen Dank für euer Vertrauen,
Jonas